



Consejo de Ministros

Medio Ambiente colaborará con la Universidad de Granada en la investigación de las implicaciones de la ingeniería hidráulica en la transformación de la cuenca del Segura

- **Contará con un presupuesto de 153.377 euros**

13 oct. 05.- El Consejo de Ministros ha autorizado en su reunión de hoy la suscripción de un convenio de colaboración entre el Ministerio de Medio Ambiente, a través de la Dirección General del Agua, y la Universidad de Granada para la realización del proyecto de investigación titulado “Agua, ingeniería y territorio: la transformación de la cuenca del río Segura por la ingeniería hidráulica”.

Los objetivos del convenio son los siguientes:

- **Mostrar la naturaleza territorial de la ingeniería civil revelando su protagonismo en las transformaciones físicas, económicas, sociales y ambientales de la cuenca del río Segura.**
- **Revelar la ingeniería del agua como ingeniería del territorio por sus implicaciones en la transformación de un medio particularmente árido.**
- **Elaborar un método para la elaboración de planes integrados de ordenación de cuencas.**

El convenio contará con un presupuesto de 153.377 euros y el plazo de realización de la totalidad del estudio se estima, sin perjuicio de una posible prórroga, en 18 meses.